

Fecha Sección Página 11.04.2014 Nación 10

Nuestros países miran hacia el futuro, afirma Peña Nieto

Francisco Reséndiz

francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que México y Francia han establecido los cimientos de una relación más cercana y fraterna como corresponde a dos países unidos por principios e ideales.

Dijo que los dos países "tienen puesta la mirada en el futuro".

Al ofrecer en Palacio Nacional una cena en honor del presidente de Francia, Francois Hollande, el mandatario señaló que los principios de libertad, igualdad y fraternidad reúnen a franceses y mexicanos en la construcción de un mundo más justo y equitativo.

En el Patio de Honor, indicó que hoy se han establecido los cimientos de una relación más cercana y fraterna como corresponde a dos

países unidos en principios e ideales. Aceptó la invitación de Hollande para visitar Francia el 14 de julio de 2016.

Flanqueado por los presidentes de los Poderes Legislativo y Judicial, el jefe del Ejecutivo federal subrayó que aunque los preceptos plasmados en la Declaración de los Derechos del Hombre se establecieron ya hace más de 200 años, "continúan siendo vigentes y esenciales para el desarrollo de la humanidad".

Recordó además algu-

nos de los derechos universales: los hombres nacen y permanecen libres e iguales en derechos, el principio de toda soberanía reside esencialmente en la nación, la ley es la expresión de la voluntad general, la

libre comunicación de pensamientos y de opiniones es uno de los derechos más preciosos del hombre.

Indicó que la Declaración de los Derechos del Hombre de 1789 mo-

tivó a sociedades enteras a luchar contra las tiranías que las oprimían.

A la cena asistieron empresarios, legisladores, académicos y representantes de la sociedad civil, entre ellos el licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL.

En su intervención, el presidente Hollande subrayó que México es para Francia un socio estratégico "de primera plana".

Apuntó que ambos países lucharon por la libertad y a lo largo de los

decenios han trabajado en la misma dirección, y que México siempre ha optado por el respeto a los derechos humanos, por la diversidad cultural y la democracia.

Agregó que no hay capacidad pa-

ra un país de expresar sus ideas si no existe la fortaleza económica. Dijo que por ello pretenden duplicar, entre 2014 y 2017, las importaciones y exportaciones. "¡Viva México, viva Francia!", concluyó Hollande.

Por la noche, los presidentes Peña y Hollande inauguraron en Polanco, La Pérgola Ixca Cienfuegos, en honor a Carlos Fuentes



INTERCAMBIO. El mandatario francés, Francois Hollande, saluda al Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL, licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, mientras el presidente Enrique Peña Nieto atestigua el acto



Página 1 de 1 \$ 34281.00 Tam: 293 cm2